

# CEE busca frente ante E.U. y Japón

BruselaS, mayo 25 (UPI). Los cancilleres de las 12 naciones de la Comunidad Económica Europea comenzaron hoy a buscar una posición común frente a sus conflictos comerciales con Estados Unidos y Japón.

Funcionarios de la CEE dijeron que esperan que el Consejo Ministerial y los titulares de Agricultura que se reúnen en forma paralela esta semana encuentren los compromisos necesarios para que los europeos presenten un frente unido ante Estados Unidos y Japón en la conferencia económica cumbre de Venecia del mes

próximo.

La conferencia cumbre del 8 al 10 de junio en que participarán Alemania Occidental, Canadá, Estados Unidos, Japón, Francia, Gran Bretaña e Italia tratará de llegar a un consenso sobre la dirección de la economía mundial y las medidas necesarias para lograrla.

Las actuales reuniones en Bruselas son la última oportunidad europea de lograr un frente común contra lo que perciben como el "proteccionismo" de las políticas comerciales de Estados Unidos y Ja-

—Pasa a la página 56—

## Diplomático sudafricano es víctima del apartheid

Johannesburgo, mayo 25 (DPA). Al diplomático sudafricano, de origen indio, Bhadra Ranchod, el primer embajador de esa etnia, no le está permitido vivir en la zona reservada para blancos en la zona portuaria de Durban.

"Business Day", la petición del diplomático de un permiso para trasladarse a la zona de mansiones de Westville le fue rechazada con el argumento de que la ley prohíbe la convivencia de gentes de razas

—Pasa a la página 23—

## Dan muerte a un capitán y otro cura en Colombia

Bogotá, mayo 25 (UPI). El capitán de la policía Luis Hernández Murillo y el sacerdote Bernardo López fueron asesinados hoy en diferentes lugares del país en una nueva oleada de violencia en Colombia, informaron las autoridades.

La policía se movilizó de inmediato en la zona sur de Bogotá, tratando de localizar a los autores del asesinato del militar, pero sin resultados positivos.

Por otra parte, la policía confirmó que dos indivi-

—Pasa a la página 28—

## Castro acepta graves errores de comunistas

París, mayo 25 (AP). El presidente de Cuba, Fidel Castro, dijo que el Partido Comunista de su país cometió graves errores en los últimos años, incluso la breve introducción de mercados libres de campesinos, según una maratónica entrevista que publica hoy

el diario "L'Humanité". Dijo también que la deuda externa de América Latina era económica, matemática y moralmente imposible de pagar y que los países acreedores deben eliminarla y compensar a

—Pasa a la página 28—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ARRIBA ALFONSIN. Montevideo, mayo 25 (Reuters). El presidente uruguayo, Julio María Sanguinetti (izquierda), recibe esta mañana a su colega argentino Raúl Alfonsín, que arribó en visita oficial de tres días. Posteriormente llegó el presidente de Brasil, José Sarney.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GALARDONADO. Helsinki, mayo 25 (Reuters). El periodista chileno, Juan Pablo Cárdenas, director del semanario "Análisis", recibió hoy "La Pluma Dorada", por su lucha en favor de la libertad de expresión.

## Alfonsín insta a la integración latinoamericana

Montevideo, mayo 25 (DPA). El presidente argentino, Raúl Alfonsín, instó hoy a la integración latinoamericana, argumentando que el reclamo que "juntos realizamos en búsqueda de relaciones económicas internacionales, den la cabal idea de la vigencia clara de la justicia universal, garantía indispensable para la paz y la seguridad del Continente".

—Pasa a la página 23—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ARRESTAN A MANIFESTANTE. Corea del Sur, mayo 25 (Reuters). Policías civiles arrestan a la madre de un estudiante, encarcelado por actividades contra el go-

bierno. Ella, y varios manifestantes fueron capturados hoy, cuando gritaban consignas antigubernamentales; en los últimos días, los incidentes se han incrementado en esta capital.

## \$12.3 millones de Alemania Occ. para Costa Rica

Bonn, mayo 25 (UPI). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, y el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher, firmaron hoy un acuerdo por el que Costa Rica recibe un crédito de

—Pasa a la página 23—

## Ex jefe de la Gestapo será obligado a declarar

Lyon, mayo 25 (DPA). El ex jefe de la Gestapo de Lyon, Klaus Barbie será obligado ahora a comparecer ante el tribunal de jurados que lo juzga, aunque sea a la fuerza, para carearle mañana con dos testigos, se dio a conocer hoy de círculos jurídicos bien informados en Lyon.

Los dos testigos fueron miembros de la resistencia y reconocieron a Barbie por fotos; pero no fueron careados con él durante los cuatro años del proceso indagatorio. Sobre el particular declaró el fiscal general, Pierre Truche que

—Pasa a la página 28—

## Terroristas franceses amenazan con atacar

París, mayo 25 (AP). Una carta firmada por el grupo que se atribuyó la responsabilidad por una serie de atentados dinamiteros en París a fines del año pasado amenazó con realizar nuevos ataques si tres individuos hallados culpables de realizar acciones terroristas no son

puestos en libertad.

"Llamamos al gobierno francés para que libere" a George Ibrahim Abdallah, a Anis Naccache, a Varoujian Garbidjian "y a todos nuestros amigos detenidos", dice la misiva, recibida hoy por la oficina en

—Pasa a la página 9—

## Lluvias ayudan contra gran incendio en China

Pekín, mayo 25 (UPI). Un segundo día consecutivo de lluvias inducidas por aviones que "sembraron" nubes ayudó hoy a los bomberos que luchan en el nordeste de China por impedir que un gran incendio forestal se propague a una provincia vecina, dijeron las autoridades.

La televisión dijo que los médicos han tratado a unas 21,000 personas afectadas por el siniestro, que estalló el 6 de mayo en las montañas Daxingjian de la provincia de Hellongjiang, cerca de la frontera con la Unión Soviética, y que ya ha cau-

—Pasa a la página 17—

# Weinberger advierte sobre táctica soviética

Bruselas, mayo 25 (AP). El secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger dijo hoy que la reciente campaña de liberalización emprendida por el liderazgo soviético es una mera "lámina de cambio" que enmascara un creciente poderío militar.

Agregó que Occidente debe esperar que el Kremlin continuará con su "amenazante" carrera armamentista porque "no existe una opinión pública en la Unión Soviética" que pueda frenar el presupuesto militar de esa nación comunista.

"Desgraciadamente, existe en la actualidad una tendencia a contemplar las diferencias fundamentales entre el sistema político de la Unión Soviética y el de los gobiernos de Occidente, entre el totalitarismo y la demo-

cracia", dijo Weinberger en un discurso pronunciado en el Real Colegio belga de Defensa.

Weinberger, que asistirá mañana y el miércoles a una reunión con sus colegas de la OTAN, dijo que Occidente debe continuar examinando los síntomas de cambios fundamentales en la Unión Soviética, pero advirtió que "debemos tener en cuenta que tras la lámina de cambio que es pregonada por todo lo alto a manera de relaciones públicas allí sigue estando el fallido sistema comunista. Tras la política de apertura sigue estando el espectro de la KGB".

La apertura fue la expresión acuñada por el dirigente soviético Mikhail Gorbachev a su política de gradual

—Pasa a la página 26—